

## Fête de Noël Ces jouets qui font le "buzz"

SNN

Libreville/Gabon

CETTE année, parmi les jouets qui remplissent ici et là les rayons des magasins librevillois, il y en a qui accrochent par leur côté "tendance". Le jouet actuellement en vogue pour les fillettes de 6 à 10 ans reste "la reine des neiges". Il s'agit d'une poupée qui représente l'héroïne d'un dessin animé très apprécié des jeunes filles de cette tranche d'âge. Par contre, pour les parents des garçons du même âge, la tendance va surtout sur les ordinateurs éducatifs, les jeux vidéos de type DS et les voitures télécommandées. En plus de la tablette qui demeure le grand choix pour garçon et fille, avec des versions différentes adaptées à chaque cas.

À côté de ces tendances, on



Photo : SNN

La "reine des neiges" (carton bleu), le jouet star des fillettes.

note l'arrivée de nouvelles voitures ou hélicoptères télécommandés adaptés aux plus petits, les poupées et les accessoires qui aideront les jeunes filles à devenir des créatrices de mode, sans oublier les robots et jeux de société pour s'amuser en famille. Il y en a pour tous les goûts et tous les âges,

même pour les bébés, et à petits prix. Parmi les offres en vogue cette saison, on trouve aussi des jouets connectés dès le



Photo : SNN

Les voitures et les hélicoptères télécommandés restent à la mode pour les garçons.

plus jeune âge, comme les compagnons interactifs Snow et Stella de Bandai, ou Starlily de Hasbro. Enfin, les super héros sont également

appréciés des enfants qui les adulent : les figurines Avengers, Spiderman ou Hulk sont aussi tout autant sollicités.

Noël, on le sait, ne peut se fêter sans cadeaux. Et pour les parents, finie l'époque où une simple poupée, un pistolet ou une voiture choisie au hasard faisait le bonheur d'un enfant. Les attentes des tout-petits concernant le type de jouets qu'ils veulent avoir comme cadeau ont évolué. Désormais, avec le développement des nouvelles technologies de l'information et de la communication, plusieurs enfants savent déjà à l'avance quel jouet ils aimeraient avoir à Noël. Le souci pour les parents en cette période étant de leur faire plaisir. Du coup, ils n'ont d'autres choix que de répondre à tout prix aux exigences de leurs bouts de chou.

### Bienfaisance/ Dans la perspective de Noël

## Le Rotary club Monts de cristal au chevet de l'orphelinat de l'Espérance



Photo : AJT

Le président Lanlaire Cédrique Mikwosse (bleu) remettant les vivres au représentant des pensionnaires de l'Espérance.

Anita Jordanah TSOUMBA

Libreville/Gabon

**SOLIDARITE** et entraide à l'endroit des couches sociales fragiles sont inscrites au quotidien des actions du Rotary international. Pour marquer, une fois de plus, sa gratitude envers les plus nécessiteux, le président du Rotary club Libreville Monts de cristal, Lanlaire Cédrique Mikwosse, qu'accompagnait une délégation du Rotaract club de Libreville, est allé remettre, le samedi 19 décembre dernier, aux pensionnaires de l'orphelinat de l'Espérance, situé au quartier Ozoungué, un lot de vivres. Composé d'huile de cuisine, de lait, de riz, d'eau, de pâte... Des aliments collectés durant deux week-ends auprès des clients de la chaîne Prix import, dans l'optique de donner un peu de joie à ces

enfants qui en manquent. « Ces vivres ont été collectés auprès des clients des magasins de la chaîne Prix Import de la Sni Owendo et du camp de police, pour vous, afin de vous procurer, à notre manière, un peu de joie, un peu de sourire », a laissé entendre Lanlaire Cédrique Mikwosse, avant de remercier les donateurs pour leur geste.

Aux dires du pasteur Israël Ndoungou, fondateur dudit centre, le geste des donateurs est un véritable cadeau du ciel. D'autant que celui-ci intervient à quelques jours de la célébration de la fête de la Nativité. « Avec 45 enfants à entretenir, traiter, nourrir et scolariser, ce n'est pas facile. Et nous n'avons pas de contrat d'exclusivité avec un quelconque mécène. Ce genre d'action est donc bienvenue pour nous, surtout pour les enfants », a souligné le pasteur.

**CNAMGS**  
Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

REPUBLIQUE GABONAISE  
Union-Travail-Justice

## COMMUNIQUÉ PAIEMENT DE L'ALLOCATION ANNUELLE DES GEF EN SITUATION DE HANDICAP

La Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale (CNAMGS) informe **les personnes Gabonaises Economiquement Faibles (GEF) en situation de handicap** des communes de Libreville, Owendo et Akanda, préalablement recensées par la Direction Générale des Affaires Sociales, qu'elle va procéder **le jeudi 24 décembre 2015 à partir de 8h** au paiement de leur allocation Annuelle dans les locaux de la CNAMGS, sise à Montagne Sainte (derrière le Komo).

A cet effet, les bénéficiaires sont invités à bien vouloir se présenter munis de **la carte d'assuré CNAMGS, ou du récépissé ou du reçu d'immatriculation.**

La suite du paiement dans les autres localités du pays fera l'objet d'un communiqué ultérieur.

Fait à Libreville, le 22 Décembre 2015

Le Directeur Général

*Michel MBOUSSOU*  
Pr. Michel MBOUSSOU

Appelez le numéro facile  
**8889**  
www.cnamgs.ga

Echangez avec nous sur  
facebook/cnamgs

**CNAMGS**

Caisse Nationale d'Assurance Maladie et de Garantie Sociale

La solidarité a un sens

